
Ⅰ　認可もおり、いよいよ開店間近！

　11月26日、待ちに待った認可が発起人代表松木先生

宛に届けられ、県短生協もようやく正式に動き出せる

こととなりました。店舗の準備も着々と進み、いよい

よ 12月2日 10時15分 には開店を迎えます（営業時間

　10:15～15:00）。開店に先立って、10時からオー

プニングセレモニーが行われます。開店記念セールな

どの企画もありますのでご期待ください。

　なお、開店後2週間（12月2日～12月13日）は、組

合員になっていなくても利用できる「利用体験期間」

となりますので、組合員証なしでもご利用になれま

す。この期間の終了までに加入手続きをお済ませくだ

さい。

Ⅱ　第一回教職員委員会のご報告

　11月27日、第一回教職員委員会が開かれました。こ

れまでの経過や学生委員会の活動ぶりなどについての

報告の後、12月2日の開店に伴うセレモニーについて

の話し合いが行われました。また、開店後には積極的

に利用して、財政的な基盤をたしかなものにしましょ

う、という確認をしました。

　委員の方のメールボックスには、今回の資料と、委

員会名簿作成用紙、学生委員会からの温泉旅行へのお

誘いなどを入れさせていただきます。温泉旅行のお返

事は11月28日までに生協準備室へお届けください。名

簿原稿は水上のメールボックスにお入れください。12

月2日（月）までに頂戴したいと思いますので、よろし

くお願いいたします。委員以外で資料その他をご希望

の方は、石川または水上までご一報ください。

Ⅲ　茶話会のご提案

　このように教職員委員会はようやく発足いたしまし

たが、「どのような活動を行っていくべきか」「生協

の中で、あるいは学校の中で、どのような位置づけを

持つ組織なのか」など、広く意見交換を行うべき問題

があります。また、委員会の重要な役割の一つとし

て、「教職員の要望をとりまとめ、生協の運営に反映

させる」ことがあげられますが、このためにももっと

肩のこらない話し合いの「場」が必要だと思われま

す。そこで、お茶や生協のお菓子を囲んで集う「茶話

会」を定期的にもってはどうかと考えます。とりあえ

ず、12月3日（火）、16時30分から、学生ホール２階

のコーナー（生協店舗の２階にあたります）でお茶を

飲みたいと思いますので、お時間が許すようでした

ら、生協のお菓子の味見をかねて、お気軽にお立ち寄

りください。

Ⅳ　「教職員委員会NEWS」へご投稿のお願い

　いろいろな方にご登場いただいて、このニュースの

紙面を充実させることができれば、これもまた一つの

「場」となるのではないかと思います。県短Niftyの会

では、パソコン通信という場でコミュニケーションを

図っていますが、それを全学に広げてしまおう！とい

う試みでもあります。「生協に望むこと」などに限ら

ず、「最近読んで面白かった本」「私の勧めるCD」

等々、お得意なテーマでのご投稿をお待ちしていま

す。手書きのメモでも、メールでも結構ですので、生

協準備室または水上(PXP00402@niftyserve.or.jp)

までお寄せください。
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